

UNE AILE TOUTE NEUVE POUR LES 1.000 MEMBRES DE L'ACADÉMIE DE LEBBEKE

Au propre comme au figuré, l'Académie de Musique, des Arts de la Parole et de Danse de la commune de Lebbeke, en Flandre Orientale, a explosé. Ces 20 dernières années, le nombre d'inscriptions a franchi le cap des 1.000 élèves. **C'est pourquoi l'Académie s'est adressée à Belfius pour concevoir et accompagner une nouvelle construction.**

Un responsable de projet de Belfius avait déjà accompagné l'administration communale de Lebbeke dans la reconstruction du CC de Biekorf à la suite d'un grave incendie.

Le début de la nouvelle année académique a coïncidé avec l'inauguration de la nouvelle aile de l'Académie, une construction réalisée par l'entreprise VMG-De Cock. Le nouveau bâtiment de l'architecte Etienne Van Caelenberg a une allure sobre et fonctionnelle. Au rez-de-chaussée se trouve entre autres la salle de danse. Au premier étage, l'école de musique. Et sous les combles, l'espace consacré aux arts de la parole. La partie vitrée le long du sentier qui mène à la terrasse du café culturel et du centre culturel accroche résolument le regard. Le toit incliné ainsi que les toits plats sont pourvus de panneaux solaires.



Vous désirez en savoir plus sur le financement avec gestion de projet pour des projets dans votre ville ou votre commune?
Envoyez un simple e-mail sans engagement à smartimmo@belfius.be.

